
6 月 25 日袁最高检发布叶关于充分发
挥检察职能为打好 野三大攻坚战冶 提供司
法保障的意见曳渊以下简称 叶意见曳冤遥 叶意
见曳围绕人民群众在财产尧安全尧环境等方
面的需求袁 对检察机关积极参与和服务保
障野三大攻坚战冶作出具体部署和安排遥

叶意见曳要求袁依法严厉惩处擅自设立
金融机构尧非法吸收公众存款尧集资诈骗尧
网络传销尧高利转贷以及野校园贷冶野套路
贷冶袁以故意伤害尧非法拘禁 尧侮辱等非法
手段催收民间贷款等严重危害金融安全尧
破坏社会稳定的犯罪行为曰 从严惩治金融
从业人员搞权钱交易尧 利益输送尧 内外勾
连的野内鬼冶以及进行内幕交易尧操纵市场
的野金融大鳄冶袁筑牢金融安全司法防线遥

叶意见曳规定袁依法严厉打击虚报冒领尧
套取侵吞尧截留私分尧挤占挪用尧盗窃诈骗
扶贫资金的犯罪袁 发生在群众身边尧 损害
群众利益的野蝇贪冶野蚁贪冶等野微腐败冶犯

罪袁以及野村霸冶等黑恶势力犯罪及其背后
的野保护伞冶袁确保党和国家精准扶贫的惠
民政策落到实处遥

叶意见曳强调袁以零容忍态度坚决打击
非法排放尧 倾倒或者处置有毒有害污染
物尧 非法排放超标污染物等污染环境犯
罪袁 依法严厉惩治群众反映强烈尧 社会影
响恶劣的严重破坏生态环境案事件背后的
滥用职权尧 玩忽职守等职务犯罪袁 着力保
护绿水青山遥

此外袁叶意见曳还要求袁加大金融尧扶贫
和环保领域公益诉讼案件办理力度袁 加强
刑事检察与民事行政检察工作衔接袁 注意
发现和及时移送相关公益诉讼案件线索遥
充分运用调查核实措施袁 查清违法行为尧
损害后果及其因果关系袁 依法运用检察建
议尧支持起诉尧提起公益诉讼等方式袁有效
维护国家利益和社会公共利益遥
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品牌潜力全球第一
伊利品质实力获国际认可

6 月 26 日袁国际知名品牌价值及战略
咨询公司 Brand Finance 正式发布野2018 年
度全球最有价值乳品品牌 10 强冶袁 伊利斩
获全球乳品品牌潜力第一名袁并蝉联全球
乳品品牌价值第二名袁再一次在世界舞台
彰显了中国品牌的力量遥 在同期公布的
野2018 年度全球最有价值食品品牌 50 强冶
排行榜中袁伊利集团一举跃升至品牌榜第
三名袁 成为前十名中唯一上榜的亚洲乳
企袁体现了伊利在亚洲乃至全球的全方位
综合领先优势遥

Brand Finance 是国际五大品牌价值评
估权威机构之一袁在品牌价值评估领域具
有超过 20 年的历史袁其评估方法及资格通
过国际标准委员会 ISO 认证袁在国际上具
有高度权威性遥 榜单显示袁2018 年伊利品
牌价值比 2017 年大幅增长 43%遥

品质是企业最好的品牌遥 野伊利即品
质冶袁是伊利集团始终坚守的企业信遥 伊利
以严苛的标准为消费者提供品质保障袁其
著名的质量管控野三条线冶让海外供应商
都为之惊讶遥 在检测规程中袁伊利在国标
线的基础上提升 50%袁 设立企标线袁 在企
标线的基础上再提升 20%作为内控线袁三
条线层层把关袁确保了值得信赖的产品品
质遥

同时 袁 伊利积极推进国际化战略实
施袁 用全球的资源做一杯中国好牛奶袁用
一杯好牛奶去塑造一个中国好品牌 遥 在
野一带一路冶倡议指引下袁伊利深化野全球

织网冶战略袁实现了野引进来冶和野走出去冶
的双向驱动袁 不断引进国际领先技术和卓
越人才袁坚持产品创新研发袁伊利在奶源尧
研发尧市场等多维度持续发力袁不断带动
全球产业链可持续发展遥

多年来袁伊利积极践行社会责任袁通过
深度对标联合国可持续发展目标袁成功探
索出了一条独家野路径冶袁形成了野标准冶+
野体系冶+野实践冶野三位一体冶 的伊利模式遥
在 6 月 26 日同期召开的 野2018 第三届中
国企业责任品牌峰会冶 上袁 伊利集团实力
荣膺 2018 中国企业公民责任品牌 50 强遥

值得注意的是袁在携手北京奥运会后袁
目前袁 伊利已成功牵手 2022 年北京冬奥
会袁成为了国内唯一一家同时服务夏季奥
运和冬季奥运的健康食品企业遥

业内专家表示院 此次伊利斩获全球乳
品品牌潜力第一尧全球食品品牌第三等成
绩袁 反映了全球消费者对于伊利品质的信
赖袁也体现了伊利在亚洲乃至全球全方位
的综合领先优势遥 未来袁凭借野品质为基尧
创新助力尧全球共享和责任共担 冶的积极
实践袁 伊利将进一步巩固全球乳业第一阵
营的地位袁塑造具有全球影响力的中国品
牌袁 朝着 野成为全球最值得信赖的健康食
品提供者冶愿景迈进遥

(郑理)

近日袁叶国家通用手语常用词表曳和叶国家通用盲文方
案曳 由国家语言文字工作委员会规范标准审定委员会审
定袁经中国残疾人联合会尧教育部尧国家语言文字工作委员
会同意袁作为语言文字规范发布袁自 2018 年 7 月 1 日起实
施遥 这就意味着袁手语有了野通用语冶袁盲文有了野规范字冶遥

中国残联教育就业部副主任李东梅介绍袁2010 年底国
家语委与中国残联共同设立重大科研项目袁开展国家通用
手语和盲文规范标准的研制遥 2015 年袁野国家通用手语标
准冶和野国家通用盲文标准冶两个重大课题顺利结项袁形成
叶国家通用手语方案曳和叶国家通用盲文方案曳两项成果袁
于 2016 年至 2017 年在全国 26 个省份选择了 55 家单位袁
包括特教院校尧聋人协会尧盲人协会尧盲文出版单位袁进行
了为期一年半的试点遥 根据试点单位提出的意见建议袁课
题组又对方案进行了修订完善袁形成了叶国家通用手语常
用词表曳和叶国家通用盲文方案曳遥

国家手语和盲文研究中心行政委员会主任尧北京师范
大学教育学部教授顾定倩介绍了 叶国家通用手语常用词
表曳的三个特点院一是词汇的打法更符合聋人的使用习惯遥
比如野脱贫冶袁手语如果先打野脱冶再打野贫冶袁聋人会认为还
在野贫困冶遥 如果先打野穷冶袁然后野跳出冶穷袁从表意来讲袁更
符合脱贫的意思遥 二是求同存异遥 尊重不同地方的某些使
用习惯遥三是通用词表既照顾到生活尧劳动袁还考虑教育需
要遥 比如野的地得冶袁在平时聋人教育中是没有的袁但考虑
到教育袁必须放进去遥

叶国家通用盲文方案曳又有哪些主要特点呢钥国家手语
和盲文研究中心专家咨询委员会委员尧北京联合大学特殊
教育学院教授钟经华着重介绍了四点院一是新旧衔接遥叶方
案曳沿用现行盲文的声母尧韵母尧声调和标点符号袁只是完
善了现行盲文标调规则遥 学习了国家通用盲文的人袁照样
可以阅读以前旧版现行盲文书籍遥二是读音准确遥过去 60
年实践中遇到的读音不准尧词义不清问题袁主要源于标调
率低和标调的不一致遥三是省时省方遥四是利于信息化遥通
用盲文本质上是字字标调的袁在计算机后台每个字都带调
(只是在纸质版的盲文中有省写)袁 这为盲文的计算机朗读
提供了可靠的基础遥

中国残联理事尧中国聋协主席杨洋说院野在叶词表曳发布
实施之前袁我们已试用近两年袁国家通用手语大部分就是
聋人朋友日常的常用打法袁遵循了聋人朋友日常交流的视
觉语序袁感觉非常自然顺畅遥 国家通用手语就像普通话一
样袁成了手语的耶普通话爷遥 来自不同地方的以手语为主要
交流语言的聋人朋友见面后能马上进入无障碍的交流袁不
用担心地域差异遥 冶

野标准的制定只是走完了第一步袁打下了一个基础袁接
下来的应用推广更具有意义遥冶李东梅说袁如何做好国家通
用手语和国家通用盲文的推广工作袁是中国残联在国家语
委和教育部的指导和支持下袁 联合中宣部和国家广电总
局袁要集中精力做好的一件事情遥

据介绍袁中央宣传部尧中国残联尧教育部尧国家语委尧国
家广电总局联合制定了国家通用手语推广方案遥针对目前
手语专业人才缺乏尧社会关注度低尧经费缺乏等短板袁提出
了切实可行的具体措施遥 比如力争到 2020 年袁实现对特殊
教育院校教师全员轮训一遍曰 鼓励残联工作人员了解尧学
习和使用国家通用手语曰逐步建立手语翻译培训尧认证等
制度遥

野我们还将利用一些现代的科技手段袁 比如 AI 技术袁
搭建学习平台袁让视力残疾人和听力残疾人通过手机等终
端学习国家通用手语和通用盲文遥 冶李冬梅说遥

野我们将以特教院校和公共服务领域作为重点袁 会同
教育部教材局袁 把两个规范的标准更好地融入特教教材
中袁同时也抓住出版单位尧新闻传播等关键环节袁通过骨干
的培训尧开设课程尧完善相关规范尧建立翻译队伍尧搭建学
习平台以及开发信息化产品等袁有步骤尧分阶段地推广这
两个规范遥冶教育部语言文字应用管理司尧语言文字信息管
理司司长田立新说遥

在福建省三明市残联党组书记尧 理事长刘闵华看来袁
通用手语和盲文不应仅仅是听力残疾人和视力残疾人应
用袁 而是全社会都要形成学习手语和盲文的浓厚氛围袁应
搭建更多的学习平台袁以更好地实现残健交流袁为盲人尧聋
人创造更美好的无障碍交流环境遥 (龚亮 谢文)
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